



'El no a los gays'

Rodolfo Barra (foto) ministro de la Corte Suprema de Justicia, explicó esta mañana, en diálogo con Daniel Hadad por *Radio América* las razones por las cuales la Comunidad Homosexual Argentina no puede tener su personería jurídica. El diálogo se reproduce en sus partes más polémicas en esta edición. "No es que la Corte le haya denegado la personería Jurídica a la Comunidad Homosexual (...) la Corte confirmó el fallo de la Cámara Civil que a su vez había confirmado esa denegatoria, es decir es una suerte de tercera revisión."

Página 3

RADICALES EN BLOQUE

Página 2

Murió Klaus Kinski, ira de Dios



Klaus Kinski, el actor nacido en el puerto polaco de Gdansk, padre de la también famosa Nastassja, fue encontrado muerto este fin de semana, aparentemente por causas naturales, dijo hoy la oficina de Justicia del condado de Marin, en California. Tenía 65 años. Y una extensa filmografía, que incluyó desde "Doctor Zhivago" hasta "Aguirre, la ira de Dios" y "Fitzcarraldo". También en los Estados Unidos, y en circunstancias diferentes, se apagó prematuramente otra estrella del rock: murió Eric Carr, quien a los 41 años gozaba de fama por su actuación como baterista del grupo *pesado* Kiss. Su agente de publicidad dio la última gacetilla a la prensa, expresando simplemente "cáncer".

Página 5

Hoy pelea Pascual Pérez

Hoy se conmemora un nuevo aniversario de la histórica victoria obtenida por Pascual Pérez ante el japonés Yoshio Shirai en Tokio. Luego de derribarlo en tres asaltos distintos —segundo, tercero y decimotercero—, se impuso en fallo unánime y obtuvo el título de la categoría mosca. Corría 1954 y la hazaña se transformaba en el primer cetro mundial en la historia del boxeo argentino. Su carrera descendió paralelamente con su vida privada hasta intentar infructuosamente quitarse la vida, pero el recuerdo de Pascualito permanece imborrable y remite a toda una época de gloria del pugilismo criollo.

Página 14



Antártida radiante

El equilibrio ecológico de la Antártida es un tema que siempre ha preocupado a la humanidad. Los científicos coinciden en que el continente blanco es el laboratorio más gran-

de, en el cual se puede estudiar y aprender sobre la historia del Planeta; de allí la importancia de mantenerlo en estado de cuasivirginidad.

Página 7

MONICA SELES, NUMBER ONE

Página 15

Será en Londres

Queen tocará en homenaje a Freddie

La banda de rock Queen planea homenajear con un concierto especial a su desaparecido cantante Freddie Mercury. Brian May, Roger Taylor, John Deacon y el administrador de una de las bandas más exitosas de los '80, Jim Beach, manifestaron en un comunicado que "su desaparición nos llena de una congoja que nos supera; nos duele que haya desaparecido en su momento de mayor creatividad". "Ha sido un privilegio para nosotros poder compartir momentos tan mágicos".

Página 9 y Última Página



Río Negro negro

Ahora, caca made in USA

La entidad ecológica Greenpeace de Argentina denunció hoy la existencia de una sociedad comercial entre dos empresas argentinas y una norteamericana para fabricar en la provincia de Río Negro "fertilizantes" con los barros que resultan del tratamiento de residuos cloacales de ciudades de los Estados Unidos. La revelación fue hecha en primera instancia durante una conferencia de prensa ofrecida en Viedma esta mañana, en la cual el coordinador de la campaña de tóxicos de Greenpeace, Mario Epelman, anunció, a su vez, que mañana a las 11 en una rueda de prensa ampliará la información.

Distribuidores en Cap. Fed. TRIBE S.A. - Interior: DIPU S.A.

FRANQUEO APAGAR CUENTA N° 14
CÓDIGO ARGENTINO CENTRAL (B)
LARGA RESENCIA CONCEPCION N° 1714

HITACHI Acondicionadores de Aire.

Garantiza:  RADIO VICTORIA...

S-2
E.H.A.
26.N.91